



2015-779

CDU-Fraktion – Am Schifferstück 37 65479 Raunheim

An die Stadtverordnetenvorsteherin
Frau Heike Blaum

Fraktionsvorsitzender:
Stefan Teppich
Am Schifferstück 37
65479 Raunheim
P - Telefon: 06142-408259
E-Mail stefan.teppich@allianz.de

Raunheim, den 27.01.2015

Betreff: Prüfantrag an den Magistrat / Unterstützung der Stadt Rüsselsheim zum Hessentag 2017 im Rahmen der Interkommunalen Zusammenarbeit

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Frau Blaum,

die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen, den Magistrat mit der Prüfung zu beauftragen, ob und in wie weit die Stadt Raunheim die Nachbarkommune Rüsselsheim bei der Austragung des Hessentags 2017 im Rahmen der Interkommunalen Zusammenarbeit „logistisch“ unterstützen kann.

Begründung:

Im Rahmen des Hessentags reisen Zehntausende Besucher aus weiten unser Landes an. Raunheim könnten im Rahmen der Interkommunalen Zusammenarbeit die Stadt Rüsselsheim mit Parkraum oder Veranstaltungsgelände für Großveranstaltungen Unterstützung anbieten. Auf den verkehrsgünstig ideal gelegenen, aktuell ungenutzten Parkflächen der Großmärkte (ehem. Real) und ggf. den neuen Gewerbegebieten (Airportgardens etc.) könnten kurzzeitig Parkplätze für die Besucher entstehen. Ein Shuttleservice würde die Gäste sicher und direkt zum Hessentag transportieren können, am ehem. Realmarkt existiert sogar bereits eine Bushaltestelle. Alternativ ist zu überlegen auf dem Gelände der Raunheimer Messe auch eine Großfläche für Konzertveranstaltungen entstehen könnte. Grundsätzlich finden immer große Veranstaltungen mit nationalen und internationalen Rock-/Popstars im Rahmen des Hessentags statt. Dieses Gelände sind bewusst eher abseits der „klassischen“ Hessentagsmeile lokalisiert um die Zuschauer- und Besucherströme entsprechend zu lenken. Hier erscheinen die großen Flächen der Stadt Raunheim ideal.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.
Mit freundlichen Grüßen

Stefan Teppich
Vorsitzender der CDU Fraktion